

Dakar, le 28 septembre 2018

## Une délégation régionale Pays de la Loire se rend en Côte d'Ivoire et au Sénégal

Une délégation menée par la Région Pays de la Loire s'est envolée dimanche dernier pour une mission en Côte d'Ivoire (23-25 septembre) et au Sénégal (26-28 septembre). Conduite par Laurent Prétrot, vice-président du Conseil Régional délégué au numérique, et par Christine Guerriau, conseillère régionale en charge du suivi des dossiers de coopération internationale, cette mission a pour but de mettre en valeur les filières d'excellence de l'économie ligérienne, tout en donnant l'opportunité à des acteurs du territoire de créer des courants d'affaires avec des partenaires locaux.

Définie comme l'une des trois zones prioritaires dans la feuille de route internationale adoptée par le Conseil Régional à la fin 2016, l'Afrique de l'Ouest constitue depuis un an le champ d'action de Tanguy Boneu, envoyé spécial de la Région basé dans les bureaux de Business France à Abidjan, dont le but est d'être un véritable avant-poste pour notre collectivité dans toute l'Afrique de l'Ouest.

Un an après une première mission exploratoire conduite en septembre 2017, avec un rôle de « porte-avion » des intérêts économiques ligériens, la délégation régionale s'est envolée avec un programme ambitieux sur une semaine complète et deux pays – la Côte d'Ivoire et le Sénégal, avec 14 entreprises, 2 chambres consulaires, un cluster et un lycée professionnel.

A côté des programmes individualisés réalisés pour les entreprises en partenariat avec CCI International et Business France, **un programme collectif a été conçu afin de mettre en valeur les filières économiques d'excellence de la Région.** Ainsi, une soirée Pays de la Loire a été donnée ce lundi soir dans les locaux de l'Institut Français de Côte d'Ivoire, en présence de Son Excellence Gilles Huberson, Ambassadeur de France en Côte d'Ivoire, ainsi que d'une centaine de représentants de la communauté franco-ivoirienne d'Abidjan. **A cette occasion, une présentation du projet de dépollution des baies lagunaires d'Abidjan porté par un consortium de PME ligériennes a été proposée à un parterre de personnalités qualifiées.**

La délégation a de nouveau été réunie dans les locaux de la Résidence de France en Côte d'Ivoire, sur l'invitation de son excellence Gilles Huberson. Après avoir salué le travail collectif mené par les acteurs ligériens présents, il a réitéré son soutien au projet de dépollution de baies lagunaires d'Abidjan. La délégation poursuit son travail au Sénégal, où l'attend une série de rendez-vous qualifiés avec les autorités locales, des entreprises et des organisations de la société civile, qui débutera par une réception à la Résidence de Son Excellence Christophe Bigot, Ambassadeur de France au Sénégal.

### CONTACT PRESSE :

Gwenola Cariou Huet – [gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr](mailto:gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr) / 02 28 20 60 65 / 06 82 80 18 92